KG "Bunte Kuh" Walporzheim bei der Tollitätenvorstellung in der Gaststätte "Bunte Kuh"

Das Walporzheimer Prinzenpaar Prinzessin Christine I. Rösch, Prinz Thomas II. Rösch mit Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Alexandra Röhn, Jugendprinzessin Frieda I. Gies mit Adjutantin Sophia Jonas und Hofdame Teresa Krautkrämer waren zur Tollitätenvorstellung in der Gaststätte "Bunte Kuh".

Weiter zur Abordnung der KG gehörten Vorsitzender Hardy Mies, Sitzungspräsident Stefan Jacobs, einige Vorstands-, Elferrats- und Senatsmitglieder, sowie die mittleren und großen Funken.

Dies geschah im Rahmen der Prinzenvorstellung am Samstag, den 22. Februar.

Bei Getränken aller Art und Snacks wurden die Tollitäten von David Krämer mit Partnerin Kristina und Birgit und Alex Krämer empfangen.

Als Dank für die gute Zusammenarbeit und die Unterstützung aus dem Hause Krämer überreichten das Prinzenpaar und Jugendprinzessin die Orden der Gesellschaft und auch den Tollitätenorden.

Familie Krämer versprach auch weiterhin der KG "Bunte Kuh" verbunden zu sein und gerne das Hauptquartier der Gesellschaft.

Im Rahmen dieser Vorstellung zeichnete der Sitzungspräsident Stefan Jacobs Alex Krämer für 30 Jahre aktive Mitgliedschaft in der Gesellschaft aus und überreichte di obligatorische Urkunde.

Die ganze Familie Krämer ist der KG "Bunte Kuh" seit Jahrzehnten eng verbunden. Birgit Krämer trainiert aktuell das Walbeze Männerballett in dem Sohn David aktiver Tänzer ist. Birgit war früher auch im Vorstand der Gesellschaft aktiv. *Fotos: Julia Rösch*